



05.10.2023 - 08:00 Uhr

## TCS velocorner.ch : forte hausse de la demande de vélos d'occasion en 2023

45'400 Vélos & E-Bikes Acheter et vendre en toute sécurité Marché en ligne de vélos #1 en Suisse

**Achète et vends ton vélo en toute sécurité et sans argent liquide.**

Le premier marché avec des conseils personnalisés

Acheter un vélo Vendre un vélo

**Le marché le plus personnel de Suisse**

- Protection contre la fraude**  
La protection des acheteurs et des vendeurs offre aux deux parties une transparence et une sécurité maximale.
- Sans Cash**  
Tu achètes et vends directement en ligne et ce, sans argent liquide.
- Personnel**  
Tu peux rentrer en contact avec nous par chat, e-mail ou téléphone.
- Marché en ligne #1**  
La plus grande offre de Suisse intégrant les commerçants et les particuliers.

Vernier/Ostermundigen (ots) -

Le marché du vélo neuf s'essouffle en Suisse. Parallèlement, la demande de vélos d'occasion a fortement augmenté en 2023. Le nombre de ventes effectuées sur TCS velocorner.ch confirme ces tendances, après des années record. Ainsi, dans l'année en cours, le plus grand marché de vélos en ligne de Suisse a enregistré 14'500 demandes de clients auprès des plus de 400 commerçants présents sur sa plateforme. Alors qu'au niveau national les chiffres sont en baisse aussi pour les vélos électriques, chez TCS velocorner.ch les ventes d'e-bikes continuent de grimper avec une augmentation de 30% par rapport à 2022.

En 2023, le marché suisse du vélo neuf enregistre un ralentissement dans les préférences des consommateurs, après le grand boom des dernières années. La demande de vélos reste élevée, surtout en ce qui concerne les vélos d'occasion. La perte de vitesse est plus marquée pour les vélos classiques par rapport aux e-bikes. Les VTT - musculaires ou électriques - et les vélos de course restent les catégories de vélo les plus demandés sur le marché.

### Difficultés d'approvisionnement et retards de livraison

Les difficultés de livraison rencontrées durant la pandémie ont eu pour conséquence que les modèles neufs demandés n'ont souvent pas pu être livrés ou ne sont arrivés qu'avec plusieurs mois de retard. Ainsi, de nombreux commerçants de vélo n'ont reçu leurs commandes que maintenant, alors que beaucoup de clients se sont entretemps tournés vers des solutions alternatives, dont le marché de l'occasion. Avec la saison principale arrivant à son terme et la demande globale pour des vélos neufs en baisse depuis le début de l'année, beaucoup de commerçants se retrouvent avec des entrepôts pleins.

### Explosion de la demande de vélos d'occasion

La situation actuelle du marché fait que les prix des vélos sont à nouveau plus avantageux, alors qu'ils avaient fortement augmenté ces dernières années. Sur TCS velocorner.ch, 14'500 demandes de clients ont été adressées aux plus de 400 commerçants présents sur la plateforme. En parallèle, on a constaté une augmentation significative dans le secteur de l'occasion. Ce segment de marché est en forte évolution avec beaucoup de vélos dans un état presque neuf qui se négocient à des conditions intéressantes. Cette tendance reflète un changement d'attitude des consommateurs, qui se concentrent désormais davantage sur le prix d'achat. La demande pour le "second hand" a ainsi augmenté de 32% par rapport à l'année précédente.

Toujours plus de vélos électriques neufs

En 2023, sur TCS velocorner.ch la demande de vélos classiques n'a augmenté que de 5%, alors que les ventes de nouveaux e-bikes ont progressé de 30%, ce qui souligne que les vélos à assistance électrique restent très demandés. L'intérêt pour les nouveautés technologiques reste également élevé, comme les évolutions de la technologie de transmission et des systèmes de changement de vitesses.

## Conseils d'achat

TCS velocorner.ch donne les conseils suivants pour la vente et l'achat d'un vélos :

- Période : l'automne est une bonne période pour mettre en vente son vieux vélo
- Rabais : en raison du volume important des stocks chez les commerçants, les prix sont à nouveau plus intéressants grâce aux rabais proposés
- Bien définir son besoin : pour pratiquer du sport ou pour les trajets quotidiens ?
- Type de vélo : vélo de ville, de course, VTT, pliable, électrique lent ou rapide
- Vélos dames : opter pour des modèles " hommes " qui sont en général plus stables, surtout pour si l'on transporte des enfants dans un siège ou des charges lourdes
- Freins : les freins sur disques sont plus sûrs et fiables que les freins sur jantes
- Batterie : faire contrôler la batterie des vélos électriques pour déterminer l'autonomie restante
- Dépannage : prévoir un service de dépannage
- Assurance : veiller à ce que l'assurance responsabilité civile privée couvre aussi les dommages causés en tant que cycliste

Contact:

Massimo Gonnella, porte-parole du TCS

Tél. 058 827 27 26 | 076 367 25 33 | [massimo.gonnella@tcs.ch](mailto:massimo.gonnella@tcs.ch)

[www.presetcs.ch](http://www.presetcs.ch), [www.flickr.com](http://www.flickr.com)

## Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100912023> abgerufen werden.